



Еженедельник новостей МДС

События за 3 – 7 октября 2016 года

3 октября

Межведомственная РГ рассмотрит проблемы операторов связи

Представители мобильных операторов, Министерства экономики КР, Государственного комитета информационных технологий и связи, Ассоциации операторов связи КР и МДС обсудили проблемы телекоммуникационных компаний, связанные с трансформацией земель под малые объекты связи. Встреча проведена по предложению МДС. После обращения МДС по этому вопросу Министерство экономики поручило создать межведомственную рабочую группу для разработки необходимых поправок в законодательство КР. МДС номинировал своих членов для включения в состав РГ.

МДС рассмотрел изменения в законодательство в сфере землепользования с председателем комитета ЖК

Представители МДС и председатель комитета Жогорку Кенеша КР по аграрной политике, водным ресурсам, экологии и региональному развитию Мирлан Бакиров обсудили вопросы трансформации земельных участков для целей недропользования. В настоящее время проект Закона КР «О внесении изменений в законодательные акты Кыргызской Республики в сфере землепользования» проходит стадию общественного обсуждения. Одним из важных изменений, предложенных законопроектом, является исключение необходимости трансформации земель для целей недропользования.

[Подробнее](#)

4 октября

МДС и новый посол Франции обсудили инвестиционный потенциал Кыргызстана

Исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков, Посол Франции в КР Микаэль Ру и эксперты экономической службы по странам СНГ Посольства Франции в РФ обсудили инвестиционный климат в Кыргызстане, экспортно-импортный потенциал, фискальную и денежно-кредитную политику страны. Участники встречи отметили, что за последние годы отношения между двумя странами активизировались, и Франция является важным стратегическим

IBC Weekly News

Events of October 3 – 7, 2016

October 3

Interdepartmental WG will consider problems of telecommunication operators

Representatives of mobile operators, the Economy Ministry, the State Committee of Information Technology and Communications, the Association of Communication Operators of Kyrgyzstan and IBC discussed problems of telecommunication companies related to the transformation of land for small communication facilities. The meeting was held on the IBC initiative. After IBC had addressed the Economy Ministry on this issue, the ministry instructed to create an interdepartmental working group to develop necessary amendments to the legislation. IBC has nominated its members to include in the WG.

IBC discusses amendments to the legislation on land use with Parliamentary Committee Chairman

IBC representatives and Chairman of the Jogorku Kenesh Committee on Agrarian Policy, Water Resources, Environment and Regional Development Mirlan Bakirov discussed issues related to the transformation of land plots for subsoil use. The draft Law "On amendments to legislative acts of the Kyrgyz Republic in the field of land use" is currently under the public discussion. One of the major changes proposed by the bill is the elimination of transformation of land for subsoil use.

[More](#)

October 4

IBC and new Ambassador of France discuss Kyrgyzstan's investment potential

IBC Executive Director Askar Sydykov, Ambassador of France to Kyrgyzstan Michael Roux and Economic experts at CIS Service, French Embassy – Moscow discussed the investment climate in Kyrgyzstan, its export and import potential, as well as monetary and fiscal policy in the country. According to the meeting participants, relations between the two countries have intensified in recent years, and France is an important strategic partner of Kyrgyzstan in the European

партнером Кыргызстана в Европейском союзе.

[Подробнее](#)

Бизнес-форум обсудил пути повышения экспортного потенциала страны

Серьезное внимание необходимо обратить на показатели Кыргызстана в рейтингах Ведение бизнеса и Индекс конкурентоспособности. Страну тянут назад такие показатели, как доступ к электричеству (160-е место), налогообложение (138), торговля (83), выполнение договоров (137). Об этом сообщил министр экономики КР Арзыбек Кожошев на бизнес-форуме «Doing Business Globally» (ведение бизнеса глобально), посвященном развитию экспортной деятельности отечественных предприятий. МДС принял участие в мероприятии, организованном Американской торговой палатой в КР, проектом «Инициатива USAID по развитию бизнеса» и Агентством по продвижению инвестиций при Министерстве экономики КР.

[Подробнее](#)

Бизнес определит ключевые направления развития экономики страны

Экспертная группа и представители малого и среднего бизнеса разработают структурированный документ экономического развития Кыргызстана, который будет представлен общественности к концу 2016 года. Об этом сообщили эксперты аналитического центра «БизЭксперт» на пресс-конференции в Бишкеке. В 2017 году истекает срок действия Национальной стратегии устойчивого развития страны, и бизнес-сообщество, в том числе МДС, намерено сформулировать свое видение ключевых направлений новой стратегии, разработав Деловую повестку МСБ.

Госорганы и бизнес создадут карту энерго мощностей

Нехватка информации о наличии энерго мощностей в Бишкеке и отсутствие прозрачности в деятельности распределительных энергокомпаний затрудняют прогнозируемость в бизнесе. В особенности это касается подключения новых жилых и нежилых объектов к электросетям. Об этом шла речь на круглом столе на тему: «Интерактивная карта электро мощностей как инструмент прозрачности распределения электроэнергии». В мероприятии приняли участие председатель Госкомитета промышленности, энергетики и недропользования КР Дуйшенбек Зилалиев, представители Национального энергохолдинга и бизнес-сообщества, включая МДС. Бизнес предложил создать практические инструменты по обеспечению эффективного управления энерго мощностями и прозрачности процедур распределения энерго мощностей среди потребителей любого уровня в виде электронной карты Бишкека.

[Подробнее](#)

Union.

[More](#)

Business Forum considers ways to increase Kyrgyzstan's export potential

Serious attention should be paid to indicators of Kyrgyzstan in the Doing Business ranking and Competitiveness Index. The country has poor indicators in access to electricity (160th place), taxation (138th place), trade (83rd place), and performance of contracts (137th place), Economy Minister Arzybek Kojoshev said at the Doing Business Globally business forum dedicated to the development of export activities of domestic enterprises. IBC took part in the event organized by the American Chamber of Commerce in the Kyrgyz Republic, USAID's Business Growth Initiative (BGI) project and the Investment Promotion Agency under the Economy Ministry.

[More](#)

Business to identify key areas for Kyrgyzstan's economy development

An expert group and representatives of small and medium-sized businesses will develop an economic development document, which will be presented to the public by the end of 2016, experts of the BizExpert Analytical Center said at a press conference in Bishkek. The current National Strategy for Sustainable Development is until 2017, and the business community, including IBC, intends to develop its vision of the key areas of the next strategy. BizExpert in partnership with several organizations and experts has launched a project to create a SME Business Agenda.

State bodies and business to create an electricity distribution map

The lack of information about the availability of generation capacity in Bishkek and the lack of transparency in activities of the energy distribution companies impede business development. It especially affects newly built housing whose owners often struggle to be connected to electricity. A roundtable on the theme: "Interactive map of electrical power as a tool for power distribution transparency" was held in Bishkek. Chairman of the State Committee for Industry, Energy and Subsoil Use Duyshenbek Zilaliev, representatives of the National Energy Holding and business community, including IBC attended the event. Business associations suggested creating tools to ensure the efficient management of energy capacities and transparency in allocation of generated energy among users of all levels in the form of electronic map of Bishkek.

[More](#)

<p>5 октября</p> <p>Кыргызстан и Япония будут развивать инфраструктурные проекты</p> <p>Объем прямых иностранных инвестиций из Японии в КР в 2011 году составил всего \$188 тыс., и с тех пор прямых инвестиций из Японии в Кыргызстан не поступало, сообщил министр экономики КР Арзыбек Кожошев, выступая на кыргызско-японском бизнес-форуме по качественной инфраструктуре. В мероприятии приняли участие вице-премьер-министр КР Олег Панкратов, вице-министр земли, инфраструктуры, транспорта и туризма Японии Хирофуми Ханаока, депутаты Жогорку Кенеша, министры, представители посольств и бизнес-ассоциаций, включая МДС. Форум уделил особое внимание сотрудничеству в области транспорта, инфраструктуры и предотвращения стихийных бедствий.</p> <p>Подробнее</p> <p>С лидером фракции СДПК рассмотрены проблемы строительной отрасли</p> <p>Проблемы строительной отрасли обсудили представители МДС и ОАО МКК «Фонд развития предпринимательства» с лидером фракции СДПК Исой Омуркуловым. В частности, рассмотрены проблемы компаний, связанные с получением разрешительной документации, подключением к инженерным сетям, обременительными выплатами в связи с разницей в энерготарифах для построенных объектов. МДС представил свои предложения по выходу из ситуации, и лидер парламентской фракции СДПК выразил готовность сотрудничать с МДС по этим вопросам.</p>	<p>October 5</p> <p>Kyrgyzstan and Japan will develop infrastructure projects</p> <p>Japanese foreign direct investment to Kyrgyzstan was only \$188 thousand in 2011, and since then there were no direct investments from Japan, Economy Minister of Kyrgyzstan Arzybek Kojoshev said at the Kyrgyz-Japanese business forum on infrastructure development. Deputy Prime Minister of Kyrgyzstan Oleg Pankratov, Vice Minister of Land, Infrastructure, Transport and Tourism of Japan Hirofumi Hanaoka, Jogorku Kenesh deputies, ministers, and representatives of embassies and business associations including IBC attended the forum. The participants paid special attention to cooperation in transport, infrastructure, and disaster prevention.</p> <p>More</p> <p>Problems of the construction industry considered with the SDPK leader</p> <p>Representatives of IBC and the Entrepreneurship Development Fund discussed problems of the construction industry with the leader of the Social Democratic Party of Kyrgyzstan (SDPK) parliamentary faction Isa Omurkulov. The meeting discussed problems of companies in obtaining permits, connection to utility networks, burdensome payments due to the difference in energy tariffs for completed facilities. IBC presented its proposals to solve the problems considered, and the SDPK leader expressed his willingness to cooperate with IBC.</p>
<p>6 октября</p> <p>МДС предложил пути устранения барьеров во внешнеторговой деятельности</p> <p>На заседании подкомитетов по устранению избыточных барьеров в сфере внешнеторговой деятельности Консультативного комитета по вопросам предпринимательства при Коллегии ЕЭК представители МДС сообщили о проблемах грузоперевозчиков и участников топливного рынка Кыргызстана. В частности, проблемы грузоперевозчиков и нефтетрейдеров связаны с применением казахстанской стороной транзитного железнодорожного тарифа, вместо унифицированного при транзите товаров в Кыргызстан через территорию Казахстана. Кроме того, МДС попросил о содействии в заключении двустороннего соглашения «О поставке нефти и нефтепродуктов» между Кыргызстаном и Казахстаном и принятии индикативного топливного баланса. Данная мера позволит решить вопрос с нелегальным ввозом ГСМ из Казахстана в Кыргызстан.</p> <p>Подробнее</p>	<p>October 6</p> <p>IBC suggests ways to eliminate barriers in foreign trade</p> <p>At a meeting of the Subcommittees to Eliminate Excessive Barriers in Foreign Trade of the Advisory Committee under the Board of the Eurasian Economic Commission (EEC), IBC representatives informed about problems faced by freight forwarders and participants of the fuel market of the Kyrgyz Republic. The problem of freight forwarders and oil traders are related to the Kazakh side rail transit tariff which is used instead of unified railway tariff for transit of goods into the Kyrgyz Republic through the territory of the Republic of Kazakhstan. IBC asked for assistance in conclusion of a bilateral agreement on the supply of oil and petroleum products between Kyrgyz Republic and Kazakhstan and in adoption of an indicative fuel balance. This measure will solve the problem of illegal imports of petroleum products from Kazakhstan to Kyrgyzstan.</p> <p>More</p>

<p>Вечер джаза для членов МДС</p> <p>В отеле Jannat Regency прошла очередная неформальная встреча топ-менеджмента компаний – членов МДС. На этот раз темой встречи был джаз - живая музыка от Combo Band. Первое мероприятие такого формата – вечер барбекю – прошло в Hyatt Regency Bishkek. Новая инициатива МДС получила немало положительных отзывов, поэтому мы планируем проводить такие мероприятия ежемесячно.</p> <p>Фото с мероприятия можно посмотреть здесь</p>	<p>Jazz Night for IBC members</p> <p>The Jannat Regency hotel hosted an informal meeting of the top managers of IBC member companies. This time the theme of the meeting was jazz - live music by Combo Band. The first event of this kind – a BBQ party was held on August 25 at Hyatt Regency Bishkek. There were lot of positive reviews afterwards, so we are planning to hold such gatherings monthly.</p> <p>Pictures from the meeting are available here</p>
<p>7 октября</p> <p>Госкомпром поддержал инициативу МДС</p> <p>МДС и представителями Государственного комитета промышленности, энергетики и недропользования КР рассмотрели предложения МДС, внесенные в повестку заседания Совета по развитию бизнеса и инвестициям при Правительстве КР. Предстоит обсудить проблемы компаний, вынужденных выплачивать стоимость возмещения потерь сельскохозяйственного производства на 49 лет вперед. Представители Госкомпрома поддержали инициативу МДС и предложили проводить индексацию при получении отсрочки для выплаты стоимости потерь земель сельскохозяйственного назначения.</p> <p>МДС предлагает освободить недропользователей от обязательств по трансформации земель</p> <p>На общественных обсуждениях законопроекта в сфере землепользования, инициированного Министерством юстиции КР, МДС предложил вернуть в проект закона поправки, согласно которым предусматривается освободить недропользователей от обязательств по трансформации земель для нужд недропользования. Указанные поправки содержались в первоначальной редакции законопроекта, внесенной Правительством КР в Жогорку Кенеш. Однако некоторые депутаты выступили против этой нормы, ссылаясь на возможное увеличение экологического вреда. Исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков объяснил, что такой вред не может быть нанесен, так как при проведении работ компании проводят рекультивацию земель, а также все необходимые экспертизы, включая экологические. Председатель Комитета ЖК по аграрной политике, водным ресурсам, экологии и региональному развитию Мирлан Бакиров сообщил, что второе чтение законопроекта пройдет в ближайшее время.</p> <p>Индия и Кыргызстан расширяют сотрудничество</p> <p>Члены МДС принял участие в мероприятии "Incredible India", организованном посольством Индии в Кыргызстане совместно с авиакомпанией "Эйр</p>	<p>October 7</p> <p>The State Committee for Industry, Energy and Subsoil Use supports the IBC initiative</p> <p>IBC and representatives of the State Committee for Industry, Energy and Subsoil Use discussed the IBC suggestions to the agenda of the meeting of the Business Development and Investment Council under the Government of the Kyrgyz Republic. The meeting will discuss problems of the companies that have to pay heavily for the loss of agricultural lands that is now calculated as a lump sum for 49 years in advance. Representatives of the State Committee supported the IBC initiative and offered to index upon obtaining delayed payment for the loss of agricultural land.</p> <p>IBC offers to release subsoil users from the obligation of land transformation</p> <p>At a public discussion of the bill on land use initiated by the Justice Ministry of the Kyrgyz Republic, IBC suggested to re-introduce amendments to the draft law which would release subsoil users from the obligation to transform the land for the needs of the subsoil use. These amendments were present in the initial version of the draft law submitted by the Government for the parliamentary consideration. However, some MPs opposed this initiative, referring to a possible increase in environmental damage. IBC Executive Director Askar Sydykov explained that such damage could not occur because the companies carry out land reclamation and conduct the necessary expertise, including environmental. The second reading of the bill will be held in the near future, Chairman of the Jogorku Kenesh Committee on Agrarian Policy, Water Resources, Environment and Regional Development Mirlan Bakirov said.</p> <p>India and Kyrgyzstan expand cooperation</p> <p>IBC members took part in the Incredible India event organized by the Indian Embassy in Kyrgyzstan together with the Air Manas airline. Indian</p>

<p>Манас". Посол Индии Джаянт Кхобрагаде и представители МИД КР рассказали о развитии взаимоотношений между странами, в частности, об открытии авиакомпанией "Эйр Манас" прямого регулярного рейса Бишкек-Дели-Бишкек. Туроператоры Индии и Кыргызстана представили гостям видеоролики об историческом наследии и разнообразии культур двух народов.</p>	<p>Ambassador Jayant Khobragade and representatives of the Foreign Ministry of the Kyrgyz Republic told the guests about developing relations between the two countries, including the Bishkek-Delhi-Bishkek direct regular flight launched by the Air Manas airline. Tour operators from India and Kyrgyzstan presented videos about the historical heritage and amazing diversity of cultures of the two peoples.</p>
<p>Правовой обзор МДС</p> <p>7 сентября на общественное обсуждение вынесен проект Закона КР «О внесении изменений в Закон КР «О защите здоровья граждан Кыргызской Республики от вредного воздействия табака». Законопроект предлагает сократить потребление бестабачных смесей, используемых при курении через кальян и предоставить правительству право устанавливать минимальные розничные цены (МРЦ) на табачные изделия. МДС был включен в состав рабочей группы при Министерстве экономики для обсуждения МРЦ. МДС также намерен войти в состав РГ по проведению анализа регулятивного воздействия (АРВ) этого законопроекта совместно с его инициатором.</p> <p>МДС ждет предложения по Налоговому кодексу</p> <p>В настоящее время Министерство экономики КР разрабатывает новую редакцию Налогового кодекса КР. Министерство обратилось в МДС с просьбой дать предложения/комментарии к проблемным нормам действующего НК для устранения их в новой редакции. Просим заинтересованных членов МДС выслать нам свои предложения до 14 октября.</p>	<p>IBC law review</p> <p>On September 7, the draft Law "On amendments to the Law of the Kyrgyz Republic "On protection of health of citizens of the Kyrgyz Republic from the harmful effects of tobacco" was submitted for public discussion. The bill proposes reducing of consumption of mixtures used when smoking through a hookah, as well as empowering the Government to set the minimum retail prices (MRPs) for tobacco products. IBC was included in the working group under the Economy Ministry to discuss the MRPs. IBC also intends to join the working group to conduct the Regulatory Impact Analysis (RIA) of the bill, together with its initiator.</p> <p>Your chance to develop the new Tax Code</p> <p>The Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic is currently developing a new version of the Tax Code of the Kyrgyz Republic. The ministry asked IBC to provide suggestions / comments to the problem norms of the current Tax Code to eliminate them in the new version. Please send us your suggestions by October 14.</p>
<p>МДС в СМИ</p> <p>Исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков дал интервью 5-му ТВ каналу и аналитической программе Капитал.кг КТРК, в которых рассказал о проблемах инвесторов в горнодобывающей отрасли, а также о пользе Глобальной инициативы отчетности (GRI), которой следует члены МДС – ЗАО «Кумтор Голд Компани» и головная компания ЗАО «Кока Кола Бишкек Боттлерс». Заместитель исполнительного директора МДС Данияр Медеров выступил на пресс-конференции в ИА КирТАГ, посвященной разработке Деловой повестки МСБ.</p> <p>МДС осветил проблемы строительного сектора и предложил пути их решения в следующих изданиях:</p> <p>The Times of Central Asia ссылка; ИА Vesti.kg ссылка; ИА Кабар ссылка .</p>	<p>IBC in the media</p> <p>IBC Executive Director Askar Sydykov gave an interview to the 5th TV Channel and Capital.kg analytical program of the Public Broadcasting Corporation of the Kyrgyz Republic. Mr. Sydykov told about the problems investors face in mining industry and about the importance of the Global Reporting Initiative (GRI) currently followed by Kumtor Gold Company and Coca Cola Bishkek Bottlers' parent company. IBC Deputy Executive Director Daniyar Mederov spoke at a press conference at the KyrTAG news agency dedicated to the development of the SME Business Agenda.</p> <p>IBC highlighted problems of the construction sector and suggested ways to solve them in the following articles: The Times of Central Asia link; Vesti.kg link; Kabar IA link .</p>
<p>Письма МДС</p> <p>30 сентября МДС направил письмо в Министерство экономики КР с предложениями/комментариями к материалам и повестке Седьмой сессии Конференции</p>	<p>IBC letters</p> <p>On September 30, IBC sent a letter to the Economy Ministry with suggestions / comments to the materials and agenda of the Seventh session of the</p>

<p>Сторон Рамочной Конвенции ВОЗ по борьбе против табака при формировании позиции КР на конференции.</p> <p>30 сентября МДС направил письмо с номинацией кандидатуры МДС для включения в состав комиссии при Совете по присуждению премий КР по качеству. Ранее МДС инициировал обращение в Совет с просьбой провести в 2017 конкурс на соискание премий по качеству в сфере туризма и телекоммуникаций. Предложения МДС будут рассмотрены Советом.</p> <p>5 октября МДС направил письмо в Аппарат Президента КР с предложениями/комментариями МДС к проекту поправок в законодательство о недрах.</p>	<p>Conference of the Parties to the WHO Framework Convention on Tobacco Control.</p> <p><i>On September 30</i>, IBC sent a letter to the Quality Awarding Council in Kyrgyzstan on including the IBC candidate in the Commission. Earlier, IBC proposed to include the tourism and telecommunication sectors in the 2017 quality competition. The Quality Awarding Council will consider the IBC proposals.</p> <p><i>On October 5</i>, IBC sent a letter to the Office of President of the Kyrgyz Republic with suggestions / comments to draft amendments to the law on subsoil.</p>
<p>Новости компаний МДС</p> <p>Конкурс городских проектов: 15 идей, которые изменят Бишкек</p> <p>Конкурс городских проектов New Bishkek, организованный строительной компанией Elite House и Агентством развития города, завершил очередной отборочный этап. По итогам онлайн-голосования в финал конкурса прошли 9 проектов с наибольшим количеством голосов. Еще 6 проектов отобрала специальная комиссия, в состав которой вошли представители Elite House и мэрии г. Бишкека.</p> <p>Подробнее</p> <p>Городской осенний праздник «В гостях у деревьев»</p> <p>8 октября в дендрарии-заповеднике Ботанического сада прошел городской осенний праздник «В гостях у деревьев». Мероприятие провели Общественный Фонд «Инициатива Арча» при финансовой поддержке Фонда «Сорос-Кыргызстан».</p> <p>Подробнее</p>	<p>News from IBC members</p> <p>Competition of urban projects: 15 ideas that will change Bishkek</p> <p>Competition of urban projects, New Bishkek, organized by the Elite House construction company and the Bishkek City's Development Agency, has completed the next qualifying round. According to the results of online voting, nine projects with the highest number of votes are in the finals. A commission of representatives of Elite House and Bishkek City Hall selected other six projects.</p> <p>More</p> <p>Party with Trees held at the Botanical Garden</p> <p>On October 8, the arboretum reserve of the Botanical Garden hosted the autumn celebration "Party with Trees". The event was held by the Archa Community Initiative with the financial support of the Soros-Kyrgyzstan Foundation.</p> <p>More</p>
<p>События на 10 – 14 октября</p> <p>10 октября МДС примет участие в общественных слушаниях по внесению изменений в Закон КР «О недрах».</p> <p>11 октября МДС выступит на заседании Совета по развитию бизнеса и инвестициям при Правительстве КР по вопросу возмещения стоимости потерь сельскохозяйственного производства.</p> <p>13 октября состоится заседание Правления МДС.</p> <p>14 октября в 10:00 в отеле «Хаятт Ридженси Бишкек» МДС выступит на круглом столе на тему: «Деловая повестка малого и среднего бизнеса» для формирования позиции бизнес-сообщества в создании новой Национальной стратегии устойчивого развития КР. Мероприятие организовано Аналитическим центром «БизЭксперт» совместно с Секретариатом Инвестсовета при Правительстве КР.</p>	<p>Events for October 10 – 14</p> <p><i>On October 10</i>, IBC will take part in public hearings on amendments to the Law "On Subsoil".</p> <p><i>On October 11</i>, IBC representative will speak at a meeting of the Business Development and Investment Council under the Government of the Kyrgyz Republic on reimbursement of the cost of the loss of agricultural lands.</p> <p><i>On October 13</i>, the IBC Board meeting will be held.</p> <p><i>On October 14</i>, 10 am at Hyatt Regency Bishkek IBC representative will speak at a roundtable "Business Agenda of small and medium businesses" to develop the business community's vision of the new National Sustainable Development Strategy of the Kyrgyz Republic. This event is held by BizExpert think tank in association with the Investment Council under the Government. All parties interested are welcome to</p>

<p>Все заинтересованные стороны могут принять участие в мероприятии.</p>	<p>participate.</p>
<p><i>С уважением,</i></p> <p><i>Международный деловой совет Кыргызская Республика, 720011 Бишкек, ул. Абдрахманова, 191 Хаятт Ридженси Бишкек, каб. 113 Тел: + 996 312 623801 Факс: + 996 312 623394 office@ibc.kg www.ibc.kg</i></p>	<p><i>Best regards,</i></p> <p><i>International Business Council Office 113, Hyatt Regency Bishkek 191, Abdrakhmanov Str., Bishkek Kyrgyz Republic, 720011 Tel: + 996 312 623801 Fax: + 996 312 623394 office@ibc.kg www.ibc.kg</i></p>